

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Estima Fitch golpe a ganancias de bancos

Grupo REFORMA

Cd. de México (24 marzo 2020).-

13:02 hrs

Las ganancias del sector bancario mexicano sufrirán un deterioro debido al escenario adverso que ha causado la propagación del Covid-19 en combinación con la caída de los precios del crudo, estimó Fitch Ratings

Cd. de México (24 marzo 2020).- Las ganancias del sector bancario mexicano sufrirán un deterioro debido al escenario adverso que ha causado la propagación del Covid-19 en combinación con la caída de los precios del crudo, estimó Fitch Ratings.

De acuerdo con la calificadoradora, el desempeño financiero de este sector en el País ha mostrado ser resistente a los embates del menor crecimiento económico.

Sin embargo, tanto la extensión del nuevo coronavirus, como la guerra de precios del crudo, exacerbarán la debilidad económica e impondrán retos mayores para la banca en 2020.

Para Fitch, el sector bancario mexicano ya enfrentaba una perspectiva negativa y las condiciones actuales suponen un incremento de los riesgos a la baja.

Como resultado, Fitch espera que el deterioro de las condiciones operativas presione la calidad de los activos con peso para las ganancias del sector bancario, debido al menor crecimiento de los préstamos, tasas de interés decrecientes y altos costos del crédito", señaló en un informe la calificadoradora.

Las acciones crediticias futuras -que implican ajustes en las calificaciones otorgadas por la agencia- dependerán de si la escala y duración de la crisis deriva en cambios en el perfil crediticio más allá de los ciclos tradicionales del negocio, señaló la agencia.

Añadió que la solvencia de los bancos mexicanos con mayores calificaciones es más sensible a los cambios de calificación soberana y a las condiciones del ambiente en el que operaran, en comparación con las instituciones financiera de menor tamaño.

"Los bancos más grandes de México están altamente expuestos al soberano en todas las clases de activos y a las entidades relacionadas con el Gobierno, como Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE)", indicó.